

COMPETICIONES

La ACB adjudica sus derechos audiovisuales en Marruecos a la televisión pública

La asociación ha firmado un acuerdo con la sociedad pública de radiodifusión de ese país para que el canal deportivo Arryadia emita en abierto los encuentros de la Liga Endesa durante esta temporada.

Palco23
20 dic 2019 - 10:12



La ACB vuelve a la pequeña pantalla en Marruecos. La Asociación de Clubes de Baloncesto ha cerrado un acuerdo televisivo con la sociedad pública de radiodifusión de ese país para que el canal deportivo Arryadia emita en abierto los encuentros de la Liga Endesa durante esta temporada.

Los términos del acuerdo no han trascendido, pero el contrato también incluye la Copa del Rey, que se celebrará en Málaga en enero, bajo el patrocinio principal de Unicaja. El acuerdo incluye derechos para la emisión de partidos en directo y contenidos adicionales como *highlights*, las mejores jugadas de la jornada y reportajes, entre otros.

Arryadia es el canal de deportes de SNRT (Société Nationale de Radiodiffusion et de Télévision), el consorcio que aglutina la radio y la televisión pública de Marruecos y que es accesible en todo su territorio.

Este acuerdo supone que la ACB volverá a tener visibilidad en Marruecos tras años sin poderse emitir en ese país. Las retransmisiones de la liga española llegaron a gozar de popularidad en Marruecos en la década de los noventa a través de las retransmisiones del canal internacional de TVE, pero, desde entonces, los aficionados marroquíes no habían tenido la oportunidad de seguir regularmente los partidos de ACB.